
6 Pièces

178 m²

Réf. 4923V

1 950 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Nichée  dans  un  cadre  verdoyant,  à  proximité  des  plages  et  du  port,

cette magnifique villa provençale au style contemporain offre une belle

vue  mer.  Le  rez-de-chaussée  comprend  un  hall  d'entrée,  une  belle

cuisine  ouverte  équipée,  un  grand  salle  à  manger  et  un  salon.  On  y

trouve  également  de  plain-pied  une  chambre  avec  salle  de  douche

privative.  À  l'étage,  deux  chambres  en  suite  et  terrasse  privative.Au

sous-sol : deux chambres en suite, buanderie, salle de jeux et garage.

À  l'extérieur,  une  piscine  de  10x4  mètres  et  un  terrain  de  pétanque

ajoutent au charme de cette propriété orientée plein ...

Nestled  in  a  green  setting,  close  to  the  beaches  and  the  port,  this  magnificent

Provencal  villa  in  contemporary  style  offers  a  beautiful  sea  view.  The ground floor

includes an entrance hall,  a beautiful  open-plan fitted kitchen, a large dining room

and a living room. There is also a bedroom with private shower room on the ground

floor. Upstairs, two en-suite bedrooms and a private terrace. In the basement: two

en-suite bedrooms, laundry room, games room and garage. Outside, a 10x4 meter

swimming  pool  and  a  pétanque  court  add  to  the  charm  of  this  south-facing

property.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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